

Fecha: 20-07-2025  
 Medio: El Día  
 Supl. : El Día  
 Tipo: Noticia general  
 Título: Ballet folclórico de La Serena brilló en festivales de Grecia

Pág. : 27  
 Cm2: 449,3  
 VPE: \$ 686.087

Tiraje: 6.500  
 Lectoría: 19.500  
 Favorabilidad:  No Definida

OVACIONADO EN EUROPA

# Ballet folclórico de La Serena brilló en festivales de Grecia



La exitosa gira internacional que incluyó presentaciones en Atenas, Creta, Egios, Volos y Monemvasia.

EL DÍA

2025 de este importante ciclo de festivales, que reunió a representantes de Chile, Moldavia, las Islas Cook, Serbia, México y Creta, la isla más grande de Grecia. Cabe destacar que la delegación chilena estuvo acompañada en todo momento por el embajador de Chile en Grecia, Juan Pino Vázquez, quien valoró la participación del elenco como una herramienta clave de intercambio cultural entre ambas naciones.

El director del Ballet Folclórico de La Serena, Arnoldo Aliaga, expresó su satisfacción por el impacto de las presentaciones. "Para mí, esta experiencia ha sido realmente significativa, haber recorrido cinco ciudades y presentarnos en festivales consolidados fue profundamente emocionante. Ver cómo valoran y respetan nuestro folclore en cada escenario es algo que me llena de orgullo."

La itinerancia permitió mostrar la riqueza de las danzas tradicionales chilenas ante audiencias europeas, consolidando al Ballet Folclórico de La Serena como un embajador cultural del país en el extranjero y reafirmando el valor del arte local en los circuitos internacionales.

## EQUIPO EL DÍA / La Serena

Durante veinte días, el Ballet Folclórico de La Serena llevó el alma de Chile a los escenarios más emblemáticos de Grecia, como parte de una exitosa gira internacional que incluyó presentaciones en Atenas, Creta, Egios, Volos y Monemvasia.

"Me llena de orgullo ver cómo nuestros bailarines llevan lo mejor de nuestra cultura a escenarios internacionales. La gira del Ballet Folclórico por Grecia es un reflejo del talento, la dedica-

## El elenco serenense fue parte de una destacada selección de compañías internacionales invitadas a los festivales de folclore más consolidados de Europa.

ción y el compromiso con nuestras tradiciones, han sido verdaderos embajadores culturales, dejando en alto el nombre de la ciudad y del país", resaltó la alcaldesa Daniela Norambuena Borgheresi.

La gira se enmarcó en la versión

REM  
202

### EXTRACTO

Ante el Primer Juzgado de Letras La Serena, ubicado en calle Rengifo 240, La Serena.